
 

當初為了充實公餘生活以及彌補當年研究所一般生未完成

學業的遺憾，而一腳踏進中正財金所的在職求學路，歷經三個寒

暑，體認在職生學業、工作的兩頭燒生活，終究也順利完成了自

我設定的目標。我享受中正校園帶給我的寧靜求知環境，也感謝

老師們給我知識上的邏輯訓練！  

近來，看到系所針對在職專班推動一系列營運革新措施，感

覺中正財金「終於」動起來了！雖然面對國內高等教育產業營運

前景惡化之當下，建立一個有特色之系所，進而擁有廣泛不斷之

生源，是一段辛苦之過程，但我想以中正財金之優良歷史及老師

們用心推動，假以時日，中正財金所將成中部各大學財金所之第

一首選！ 
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